

Willkommen auf unserer "neuen" Seite

Drei Jahre (2005-2008) haben wir in Lagos, Nigeria gelebt und gearbeitet. Viele interessante und eindrucksvolle Erfahrungen konnten wir im Alltag und auf unseren Reisen sammeln. Unsere Erlebnisberichte und Bilder findet ihr in den entsprechenden Menupunkten links.

Seit Juli 2008 sind wir wieder in der Heimat im Schwarzwald angekommen und genießen vieles, was uns in Afrika gefehlt hat! Gute, alte Freunde, frische Luft, geregelter Verkehr, S04 ! und so einiges mehr ...Â Naja, manchmal vermissen wir hier natürlich auch einiges lieb gewonnene vom schwarzen Kontinent ... das sonnig warme Wetter jeden Tag, no hurry in africa!, unsere gute Fee Cecilia, und das eine oder andere Perfekte Dinner ...

Wir wünschen Euch weiterhin viel Spaß

beim Surfen auf unserer Webseite!

Â
Â

Eure Andrea & Rainer Kurta

Â 20. August 2008